
Plantea el magistrado
Pérez Juárez que litigio debe
dar paso a la mediación

El presidente del TSJCDMX pronunció un discurso en
la inauguración del XVIII Congreso Nacional de Mediación
en la sede del Colegio de Notarios del Distrito Federal

Ahí dijo que los notarios serán factor de cambio
fundamental en el avance de la mediación

Con la mediación explicó nadie pierde y todos ganan
lo que no es posible con una solución por la vía del litigio

El litigio debe dar paso a la
mediación como una de las

formas más civilizadas de so

lucionar controversias afirmó
el presidente del Tribunal Su
perior de Justicia de la Ciudad
de México TSJCDMX ma
gistrado Alvaro Augusto Pé
rez Juárez porque este me
canismo se ajusta más a la
naturaleza humana a la que
no le gusta que le impongan

Al pronunciar un discur
so en el Colegio de Notarios
del Distrito Federal en el
marco de su XVIII Congreso
Nacional de Mediación
puntualizó que con ésta las
partes encuentran la salida
a sus conflictos con la ayu
da de un mediador el cual
cuenta con los mecanis

mos herramientas y cono
cimientos técnicos para arri

bar a una solucion virtuosa

El magistrado planteó
que los tribunales de Justi
cia no pueden seguir cre
ciendo al advertir que los
recursos presupuéstales
son finitos y las necesidades
infinitas por lo que aseguró
que los notarios serán factor
de cambio fundamental en

el avance de la mediación

Asimismo dijo que un tri
bunal muy grande más tem
prano que tarde genera inse
guridad jurídica por lo que
insistió en que la mediación
es una vía en la que nadie
pierde todos ganan y pre
senta beneficios importantes
que no permite el litigio

Uno de ellos que las re
laciones familiares y comer
ciales por ejemplo no se
interrumpen y continúan los

negocios

Así las relaciones fa
miliares siguen funcionando
las relaciones comerciales

siguen generando operacio
nes que benefician a las
partes lo que muy difícil
mente encuentro que se dé
en una solución que se da
en un tribunal

En la sede del colegio
recordó que las estadísti
cas demuestran que prác
ticamente los convenios de

mediación no se ejecutan
pero aclaró que esto se de
be a que no es necesario
ya que en un alto porcen
taje se cumplen

Por eso es importantí
sima la labor de quienes
apoyan medios civilizados
y amables de solución de
controversias

En el acto estuvieron la

ministra de la Suprema Corte
de Justicia de la Nación Mar
garita Luna Ramos el presi
dente del Colegio Nacional
de Mediadores Certificados

AC Othón Pérez Fernández
del Castillo el director de la
Facultad de Derecho de la

Universidad Nacional Autó

noma de México Raúl Con

treras Bustamante el director
general del Centro de Justi
cia Alternativa del órgano ju
dicial capitalino Hugo Con
treras Lamadrid el presiden
te del Consejo del Colegio de
Notarios del DF Marco Anto
nio Ruiz Aguirre y el notario
público 138 José Antonio
Manzanero Escutia
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